

Denuncian ante la Contraloría un presunto fraude en el Departamento de Educación Municipal de San Felipe



La Corporación Libertad de Género y Derechos Humanos, junto con la Corporación Fémias Diversas de Aconcagua, ingresaron formalmente dos denuncias ante la Contraloría General de la República por **presunto fraude en el Departamento de Educación Municipal (DAEM) de San Felipe**.

Estas denuncias se fundamentan en una serie de antecedentes documentados, que incluyen informes provenientes de distintas unidades municipales y un documento confidencial clave, que revelarían **presuntas irregularidades graves en el manejo de recursos públicos destinados a la educación comunal**.

Lo denunciado representaría un hecho de alta gravedad, ya que involucraría fondos que debiesen garantizar el acceso, la calidad y la equidad en la educación pública de San Felipe. **"Estos recursos son fundamentales para niñas, niños y adolescentes, especialmente los provenientes de sectores más vulnerables y excluidos de nuestra comunidad"**, señalaron a través de un comunicado.

Las acciones legales fueron dirigidas tanto **contra el DAEM como contra la Municipalidad de San Felipe**, por su eventual responsabilidad administrativa y de supervisión en el uso de estos recursos.

"Como organizaciones de la sociedad civil, reafirmamos nuestro compromiso irrestricto con la defensa de los derechos humanos,

la transparencia institucional, la probidad administrativa y el buen uso de los recursos públicos. Nuestra labor se orienta a proteger

Informamos que con fecha 22/05/2025 11:29:08, se ha recibido exitosamente su denuncia y se asignó el folio: E58405 año 2025.

Contraloría General, de acuerdo al ordenamiento jurídico vigente, analizará su denuncia de acuerdo a los antecedentes por usted expuestos, realizando las gestiones que sean necesarias, en el caso de ser aplicable, para determinar la veracidad de lo denunciado.

Servicio denunciado:

-MUNICIPALIDAD DE SAN FELIPE

Atentamente,



POR EL CUIDADO Y BUEN USO
DE LOS RECURSOS PÚBLICOS

Informes provenientes de distintas unidades municipales y un documento confidencial clave al que accedieron, revelarían presuntas irregularidades graves en el manejo de recursos públicos destinados a la educación de esta comuna del Valle de Aconcagua.

a quienes más lo necesitan y a exigir que se respeten los principios de justicia y equidad en la gestión pública", expresaron.

También señalaron que **"nuestra institución siempre estará dispuesta a denunciar cualquier hecho que involucre el uso indebido de fondos públicos, en especial cuando dicho uso perjudica directamente a los sectores más pobres y vulnerables de la comuna"** y finalmente comentaron que **"exigimos una investigación rigurosa, sanciones ejemplares si se comprueban responsabilidades, y un compromiso real con la transparencia por parte de todas las autoridades competentes"**.